
CÂMARA 
MUNICIPAL DE 

ITAPEVI 
REQUERIMENTO N° 91212021 

DE lTAP. 

:OTOcOLO 
Sumula: Solicito informações do Executivo 

11 MAl 2021 	 junto a Secretaria de lnfraestrutura e Serviços 

L± 	Urbanos, se há viabilidade de realizar a 

Implantação de uma Pista de Caminhada 
ar 	rera 	 ______ 	 na Estrada Elias Alves da Costa, margeando 

o Residencial das Flores. 

Requeiro à mesa, depois de ouvido Douto Plenário na forma regimental vigente, que 

seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor Igor Soares Ebert, Prefeito Municipal, junto ao 

Secretário Sr. Marcos de Oliveira Anjos, Secretaria de Infraestrutura e Serviços 

Urbanos, se há viabilidade de realizar a Implantação de uma Pista de Caminhada 
na rua Estrada Elias Alves da Costa, Residencial das Flores, neste município, tendo 

em vista que o local é muito utilizado para prática de corridas e caminhadas. 
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JUSTIFICATIVA 
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——23 Vinte 
, 

Considerando-se que o município esta em constante evolução e 
desenvolvimento, e a maioria dos bairros já tiveram uma ou mais solicitações 
atendidas, fui procurado por diversos munícipes que relataram a dificuldade para fazer 
caminhada naquela localidade, pela falta de uma pista adequada. A implantação de 
uma pista de caminhada, é muito importante, pois o local em especial nos períodos 
da manhã e no final da tarde, inclusive por recomendações médicas, é muito utilizado 
para a prática de exercícios físicos, especialmente caminhada e corrida, porém não 
oferece a segurança necessária à população, isto porque, não existe calçamento 
apropriado nos lados da respectiva via, o que força as pessoas a caminharem pela 
rua, gerando um grande risco de acidentes. Vale ressaltar que, para que a pista de 
caminhada funcione de maneira eficaz, é necessária a pintura de solo e placas de 
sinalização no local, como forma de garantir a segurança da população, pois a via tem 
um fluxo muito intenso de carros, motos e ciclistas. 
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Sendo assim venho requerer informações se já tem projeto orçamentário para a 
implantação de pista nesta localidade, no Município de Itapevi. Aguardo um retorno, 
certos da costumeira compreensão da Vossa Senhoria, aproveitamos o ensejo para 
renovar os votos de elevada estima e consideração. 

Atenciosamente, 

Sala da: Sessões Benvindo Moreira Nery, 11 de maio de 2021. 

Doutor Lucas Gabriel Correia Silva 
VEREADOR- DEM 
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